

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Frau Wilms-Kegel und der Fraktion DIE GRÜNEN

Förderung von Projekten der Gesundheitsforschung in den Jahren 1987, 1988 und 1989

In dem Bundeshaushaltsgesetz werden u. a. auch Projekte der Gesundheitsforschung finanziell berücksichtigt. Zur genauen Bearbeitung der Einzelpläne 15, 11 sowie 30 des Bundeshaushaltsplans sind detaillierte Angaben in Form einer Aufstellung der Förderungen sinnvoll.

Wir fragen daher die Bundesregierung:

1. Welche Projekte der Gesundheitsforschung wurden bzw. werden in dem Zeitraum von 1987 bis einschließlich 1989 aus dem Geschäftsbereich des Bundesministers für Jugend, Familie, Frauen und Gesundheit, aus dem Geschäftsbereich des Bundesministers für Arbeit und Sozialordnung sowie aus dem Geschäftsbereich des Bundesministers für Forschung und Technologie gefördert?
2. In welcher Höhe erfolgten bzw. erfolgen für welche Dauer und unter welcher Stellenangabe im Haushaltsplan die unter Punkt 1 für den jeweiligen Geschäftsbereich erfragten Förderungen?

Bonn, den 4. September 1989

Frau Wilms-Kegel

Dr. Lippelt (Hannover), Frau Oesterle-Schwerin, Frau Dr. Vollmer und Fraktion

